

**Gemeinderätin Mag.a Uli Taberhofer**

Dienstag, 12. November 2024

### **Fragestunde für die Gemeinderatssitzung am Donnerstag, 14. November 2024**

An Herrn Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA

**Betrifft: Verbesserungen des Außenbereichs der VS St. Leonhard**

**Sehr geehrter Herr Stadtrat,**

Die Volksschule St. Leonhard besteht aus acht Klassen mit 144 Schüler:innen. Die Kinder brauchen nicht nur in ihrer Freizeit, sondern auch in der Schule Räume, die Bewegung und Spiel fördern. Das betrifft vor allem auch den Außenbereich der Schule. Er ist zwar ziemlich groß, aber abgesehen von der Quantität ist vor allem auch die Qualität der Gestaltung des Außenbereichs ausschlaggebend dafür, dass ideale Voraussetzungen für ein angenehmes Umfeld geschaffen werden können. Dazu zählt ein vielfältiges Bewegungs-, Spiel- und Erholungsangebot. Das ist jedoch in der Volksschule St. Leonhard ziemlich eingeschränkt. Denn außer einem Fußballplatz gibt es nur noch Möglichkeiten zum Tischtennis spielen und einige Sitzbänke.

Obwohl vor drei Jahren bereits angekündigt worden ist, dass etwas für den Außenbereich geplant sei, ist bis lange jedoch noch nichts passiert. Es ist zwar nachvollziehbar, dass für diese vorgesehenen Maßnahmen zur Verbesserung des Außenbereichs ein hoher Betrag an finanziellen Mitteln erforderlich sein wird, aber erwünscht sind vorerst vor allem Spielgeräte wie z.B. Schaukeln, ein Klettergerät und eine Sandkiste, die möglichst schnell aufgestellt werden sollen.

Im Namen des KPÖ-Gemeinderatsklubs stelle ich daher die

### **Frage**

**Sind Sie bereit, die Aufstellung von der VS St. Leonhard gewünschten Spielgeräte für den Außenbereich zu ermöglichen?**